

## **Línea de investigación: Educación ambiental para la Sustentabilidad**

**<https://www.uv.mx/pdie/lgac/educacion-ambiental/>**

Una línea de generación y aplicación del conocimiento está integrada por un grupo de investigadores y técnicos académicos adscritos a Institutos o a Entidades de la Universidad Veracruzana. El trabajo que desarrolla en torno a un campo del conocimiento específico.

La línea de generación y aplicación del conocimiento (LGAC) en Educación Ambiental para la Sustentabilidad la integran miembros del Cuerpo Académico consolidado “Ciudadanía, educación y sustentabilidad ambiental del desarrollo” y es de naturaleza consustancialmente interdisciplinaria. Aborda problemas y desafíos sobre la relación entre los procesos educativos de diversos niveles y modalidades y el medio ambiente, entendido éste en su acepción más amplia, es decir en estrecha vinculación con la problemática social en un marco de acción política.

Se estudian temas tales como: sustentabilidad, biodiversidad y recursos naturales, uso de la energía, conservación y restauración ecológica, cambio climático, riesgo, vulnerabilidad, cultura del agua, alimentación, salud ambiental, conocimientos ecológicos tradicionales, aprendizaje socio-ecológico y comunicación ambiental.

Los diseños metodológicos de los proyectos de investigación que se desarrollan en esta línea pueden ser de naturaleza cuantitativa, cualitativa o mixta que incorporan herramientas provenientes de diversas disciplinas, teorías y estrategia

Los integrantes de esta línea de investigación son:

Dr. Edgar J. González Gaudiano

Dra. Ana Lucía Maldonado González (Coordinadora)

Dra. Evodia Silva Rivera

Dr. Juan Carlos Antonio Sandoval Rivera

Dra. Rosa Guadalupe Mendoza Zuany

Académicos asociados

Dra. Gloria Elena Cruz Sánchez

Mtra. Sandra Luz Meza Ortiz

Dra. Laura Bello Benavides

Dra. Raquel Aparicio Cid